

Inhalt

Schwerpunkt:

Pflege und Community Care

Einführung	291
<i>Helene von Stülpnagel, Astrid Eich-Krohne, Julia Weigt</i>	
Caring is sharing als gelebte Solidarität in komplexen Hilfemixstrukturen. Eine kritische Diskussion des Caring Community-Gedankens am Beispiel des Quartiers Kannenstieg	
Caring is sharing equals lived solidarity in komplex care systems. A critical discussion of the caring community idea exemplified by the neighborhood Kannenstieg	293
<i>Anne Gebert, Matthias Brünnett, Frank Weidner</i>	
Präventive Hausbesuche für vulnerable ältere Menschen – Zugangswege und Beiträge zur Sozialraumentwicklung	
Preventive home visits for elderly people in vulnerable situations – invitational procedures and contributions to social space development	308
<i>Ulrike Manz</i>	
Schulgesundheitspflege in Deutschland. Professionalisierungsprozesse zwischen primärer Gesundheitsversorgung, Gesundheitsförderung und Strukturentwicklung	
School Health Care in Germany. Professionalization processes between primary health care, health promotion and structural development	323
<i>Silke Doppelfeld, Stefanie Klein, Sandra Postel, Henrike Sappok-Laue</i>	
Die Selfmanagement-Assessment-Skala: Der Übersetzungsprozess eines Instruments zur personen-zentrierten Förderung des Selbst-managements von chronisch kranken Menschen	

The Self management Assessment Scale (SMASc): German Translation of an Instrument for the Individual Promotion of Self Management of Chronically Ill Persons	337
--	-----

Mathias Zänker, Sabrina Perschall, Hanna Janetzke, Stefan Schmidt

Die gegenwärtige Angebotsstruktur von Kinder- und Jugendhospizen in Deutschland. Eine qualitative Studie im Querschnittsdesign

The current structure of children's and youth hospices in Germany.

A qualitative study in cross-sectional design351

Zur Diskussion

Doris Arnold, Andreas W. Gold, Anna Katharina Helbig, Clara Römer

Erweiterte Pflege für Menschen mit Demenz durch wissenschaftlich

weitergebildete Pflegefachpersonen369

Junge Pflegewissenschaft

Janet Lück

Die Integration von Palliative Care bei der Begleitung von COPD-

Patienten_innen im Vorfeld einer Lungentransplantation – Eine Fallanalyse375

Buchrezension

Der Geschichte eine Zukunft geben. Psychiatrische Pflege 1960-1990377

Berichte und Meldungen379

Mitgliederinformationen381